

Arman festival en la Alameda para exhibir a "traidores"

ANDREA BECERRIL, GEORGINA SALDIERNA Y ÁNGEL BOLAÑOS

En el contexto de la campaña para evidenciar ante la opinión pública a los legisladores de oposición que votaron contra la reforma eléctrica y la ley minera, Morena, encabezada por su presidente Mario Delgado y la dirigencia capitalina, llevará a cabo este domingo un "Festival por la soberanía energética" en la Alameda central.

A ese evento se sumarán asambleas legislativas en todo el país, para pedir a la ciudadanía que en el próximo proceso electoral de junio no vote por los diputados y senadores que incurrieron en "traición a la patria" al rechazar las reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador, "encaminadas a fortalecer el sistema eléctrico nacional y blindar el litio como un recurso estratégico", resaltó la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández.

Por su parte, el presidente de Morena en la Ciudad de México, Tomas Pliego Calvo, aclaró que el festival en la Alameda no es un mitin político, sino un acto artístico y cultural, en el que también habrá intervenciones de dirigentes y legisladores para explicar "las batallas que se han dado por la soberanía energética", como en el caso del litio y también entre los beneficios que para la ciudad tendrá el dar certeza a los proyectos de electromovilidad que desarrolla el gobierno capitalino.

En entrevista, Citlalli Hernández salió al paso de los reclamos de la oposición y recalcó que no han formulado ningún llamado a la violencia o a que se agreda a los legisladores y ambos eventos "son para mantener al pueblo informa-

do sobre la constante lucha por la soberanía energética y dar a conocer por qué los representantes de oposición prefirieron defender los intereses de las trasnacionales eléctricas y no los de la nación". Insistió en que van a difundir quién "traicionó a la patria" en cada distrito y colonia del país.

La actriz, activista y legisladora de Morena Marisol Gasé conducirá el festival programado para dar inicio a las 10:30 horas, el cual tendrá ska, trova, bolero, cumbia y música popular mexicana.

Pliego Calvo dijo que el partido programará otras actividades, sumadas a la campaña para denunciar a quienes votaron contra la reforma eléctrica, para celebrar los logros de la 4T. "Lo que se ha hecho en materia energética ya es histórico y hay que reconocerlo y festejarlo", apuntó.

Sin embargo, la onosición insistió en que temen por su integridad
física y han recibido amenazas.
La diputada del PAN, Laura Contreras, integrante de la Comisión
de Energía, dijo que, como nunca
antes se había visto, "estamos siendo perseguidos" y víctimas de "un
linchamiento social" promovido
por Morena y el jefe del Ejecutivo
federal. A partir de esa campaña,
sostuvo, "hay gente que se siente
con permiso y con el derecho de
agredir, atacar e insultar solamente
por disentir" del Ejecutivo.

Igual queja formularon la diputada

Igual queja formularon la diputada priista Norma Aceves y su compañero de bancada, Javier Casique, quien responsabilizó a la dirigencia de Morena de cualquier daño que puedan sufrir los legisladores de oposición o sus familias. A su juicio, "están en peligro, porque siempre hay alguien por ahí, un desquiciado, que quiera cometer un acto de violencia".